

NOVEDADES

# Argentina Otorgó Ayer su Apoyo Total al SELA, Idea de México

## El Nuevo Sistema Contribuirá a Alcanzar la Gran Unidad Económica de América Latina

BUENOS AIRES, Ago. 21. AP.— Argentina anunció hoy su apoyo a la iniciativa mexicano-venezolana para la creación del sistema económico latinoamericano (SELA) por considerar que contribuye a alcanzar la unidad latinoamericana.

La cancillería dio un documento en tal sentido afirmando que sostiene la unidad latinoamericana "como objetivo fundamental de su política exterior" y por tal motivo "no puede estar ausente de ningún esfuerzo para buscar los instrumentos que faciliten esa integración sustentada esencialmente en fines similares de desarrollo regional".

Declaró también que la iniciativa persigue los propósitos de unidad y "es por ello que cuenta con la participación argentina". Argentina estuvo representada en la reciente reunión de Panamá donde se dieron los primeros pasos para cons-

tituir formalmente el SELA.

"Deseamos, eso sí, que la realización de tales propósitos se oriente por canales pragmáticos que permitan la cooperación de todos los países, sin exclusiones" añadió la declaración del canciller Angel F. Robledo.

Asimismo consignó que es necesario formular "mecanismos ágiles que no dupliquen las tareas que ya se están llevando a cabo, que trabajen en favor de América Latina y no en contra de nadie y que, desde luego, respeten el derecho de las partes a sostener soberanamente los puntos de vista que estimen más justos".

Los trabajos a nivel técnico continuarán en Panamá a partir del 15 de septiembre con el objeto de facilitar la tarea de la reunión que a nivel de ministros se efectuará en octubre de este año.

Por tal motivo, según se informó, la cancillería argentina dispuso crear un grupo

de trabajo para que "prepare la posición que mantendrá nuestro país".

Dijo que la posición argentina, en las reuniones próximas, estará destinada a contribuir positivamente en la "búsqueda de consensos destinados a servir el ideal común de unidad".

"Una de las experiencias —añadió el documento— que todos poseemos en el ámbito de América Latina consisten en que se generen expectativas alrededor de aspiraciones colectivas, que luego se frustran por haber tomado como punto de partida nuestros deseos, en lugar de nuestras realidades, .

Concluyó diciendo que Argentina "no tiene dudas en cuanto al destino de unidad que la asocia con América Latina y aspira a que los instrumentos para lograrla revelen la madurez y la decisión que a todos nos anima, .

## EXCELSIOR Argentina Decide dar su Apoyo a la Creación del SELA

BUENOS AIRES, 21 de agosto. (Latin y AP)—Argentina se declaró hoy decidida partidaria de la iniciativa mexicano-venezolana, para crear el Sistema Económico Latinoamericano (SELA).

En un documento dado a la publicidad por la cancillería, se afirmó que "el gobierno argentino sostiene la unidad latinoamericana como objetivo fundamental de su política exterior, y no puede estar ausente de ningún esfuerzo para buscar elementos que faciliten esa integración".

Se agregó que ya que la iniciativa persigue propósitos de unidad "cuenta por ende con nuestra participación".

"Deseamos, eso sí —continúa— que la realización de tales propósitos se oriente por canales pragmáticos que permitan la cooperación de todos los países, sin exclusiones".

Consignó también que es necesario formular "mecanismos ágiles que no dupliquen las tareas que ya se están efectuando, que trabajen en favor de América Latina y no en contra de nadie y que, desde luego, respeten el derecho de las partes a sostener soberanamente los puntos de vista que estimen más justos".

Como se sabe, el 15 de septiembre próximo continuarán en Panamá los trabajos a nivel técnico para facilitar la tarea de la reunión ministerial que en octubre reanudará sus labores con vistas a crear el SELA.

La cancillería argentina dispuso la creación de un grupo de trabajo que, en consulta con otros organismos nacionales, prepare la posición del país ante el nuevo organismo económico regional.